

## PORTRAIT D'UNE PERSONNE CONNECTÉE AU CHAMP DE L'INTENTION :

- Dr. Wayne Dyer- - Connectez-vous au champ de l'Intention-

♥♥♥ Les personnes qui vivent en union avec la Source de toute vie ne sont pas différentes des gens ordinaires. Elles ne portent ni auréole, ni vêtements spéciaux pour afficher leurs qualités quasi-divines. Mais quand on voit leur bonne fortune et qu'on se met à discuter avec elles, on se rend tout de suite compte qu'elles se distinguent des gens qui vivent à des niveaux de conscience plus ordinaires.

Prenez le temps de converser avec des gens en contact avec le pouvoir de l'intention et vous verrez à quel point ils sont uniques.

Ces personnes, que j'appelle les connectés pour marquer le lien harmonieux qui les unit au champ de l'intention, sont des individus ouverts au succès. Vous ne pourrez jamais leur faire adopter un point de vue pessimiste quant à leurs chances d'obtenir ce qu'elles désirent. Au lieu d'utiliser un langage qui dénote que leurs désirs pourraient ne pas se réaliser, elles parlent avec conviction, car elles savent que la Source universelle pourvoit à tout.

Elles ne disent jamais : Connaissant ma chance, cela ne fonctionnera jamais. Au contraire, il est probable que vous les entendiez dire : J'ai l'intention d'y arriver et je sais que tout ira bien. Même quand vous tentez de les dissuader en leur expliquant en détail pourquoi leur optimisme n'est pas de mise, elles semblent demeurer sourdes à toute confrontation avec la réalité. On dirait qu'elles vivent dans un autre monde, un monde où elles refusent d'entendre pourquoi leur projet ne pourra jamais se réaliser.

Si vous leur en parlez, elles vous répondront probablement : Je refuse de penser à ce qui peut ne pas arriver, car étant donné que j'attire dans ma vie ce à quoi je pense, je pense seulement à ce qui arrivera. Pour eux, ce qui s'est passé auparavant n'a aucune importance. Elles n'accrochent pas aux concepts d'échec et d'impossibilité. Bref, elles semblent immunisées contre le pessimisme.

Elles sont ouvertes au succès et savent qu'elles peuvent faire confiance à la force invisible qui s'occupe de tout. En fait, elles sont si étroitement liées à la Source de toute chose qu'on dirait qu'une aura bloque naturellement l'accès à tout ce qui pourrait affaiblir le lien qui les unit à l'énergie créatrice du pouvoir de l'intention.

♥♥♥ Les connectés ne pensent pas à ce qu'ils ne veulent pas, car, comme ils vous l'expliqueront :

La Source ne peut répondre qu'à ce qui existe déjà, et ce qui existe déjà, c'est une abondance illimitée.

La Source ignore tout de la rareté et de l'échec, deux concepts qui lui sont complètement étrangers.

...

Si je dis à la Source de toute chose: « Cela ne fonctionnera pas », je recevrai exactement ce que j'ai envoyé, et c'est pourquoi je pense uniquement à ce qui existe déjà.

Pour les gens ordinaires qui craignent ce que l'avenir leur réserve, tout ça, c'est du charabia. Ils diront à leurs amis connectés de revenir sur terre et de voir le monde dans lequel ils vivent

de façon plus réaliste. Mais rien ne peut détourner les connectés de ce qu'ils sentent au fond d'eux-mêmes.

Ils vous expliqueront, si vous vous donnez la peine de les écouter, que nous vivons dans un univers régi par l'énergie et les lois de l'attraction, et que les gens vivent dans la peur et la rareté parce qu'ils espèrent réaliser leurs rêves en s'appuyant sur leur ego. C'est simple, vous diront-ils. Reprenez contact avec votre Source, et soyez à l'image de votre Source, et vos intentions seront en parfaite harmonie avec la Source qui pourvoit à tout.

Pour les connectés, tout semble si simple. Concentrez-vous sur ce que vous avez l'intention de créer. Soyez en harmonie avec le champ de l'intention, puis prêtez attention aux indices qui vous feront comprendre que la Source créatrice est entrée dans votre vie.

Pour les connectés, rien n'arrive par accident. Ils perçoivent des événements à première vue insignifiants comme le produit d'une orchestration parfaitement maîtrisée. Comme ils croient à la synchronicité, ils ne sont jamais surpris lorsque la bonne personne surgit juste au bon moment, lorsque la personne à laquelle ils pensaient leur téléphone sans prévenir, lorsque le facteur leur apporte un livre inattendu contenant les informations dont ils avaient besoin ou lorsque l'argent nécessaire pour financer un projet apparaît comme par magie.

Les connectés n'essaieront pas de vous convaincre qu'ils ont raison en avançant des arguments. Ils savent qu'en investissant beaucoup d'énergie dans un débat qui risque de provoquer chez eux de la frustration, ils ne feront qu'attirer davantage de disputes et de frustration dans leur vie. Ils savent ce qu'ils savent, et ils ne se laissent pas prendre à opposer de la résistance aux gens qui vivent de façon différente.

Ils acceptent l'idée que rien n'arrive par accident dans un univers ayant pour Source une force énergétique invisible qui crée continuellement et qui offre ses réserves infinies à tous ceux qui souhaitent y participer. Si vous leur posez la question, ils vous répondront sans détour: Pour puiser dans le pouvoir de l'intention, il vous suffit d'être en parfaite harmonie avec la Source de toute chose et d'être, comme moi, aussi étroitement lié que possible à cette Source.

♥♥♥ Pour les connectés, tout ce qui se manifeste dans leur vie est là parce que le pouvoir de l'intention en a voulu ainsi.

C'est pourquoi ils sont toujours reconnaissants, m...ême s'il leur arrive de rencontrer ce qui peut sembler être un obstacle.

Ils ont la capacité et le désir de voir une maladie passagère comme une bénédiction, car ils savent dans leur coeur que cette situation est pour eux une occasion de réaliser quelque chose, et c'est ainsi qu'ils envisagent tout ce qui se manifeste dans leur vie.

En exprimant leur reconnaissance, ils honorent les possibilités qui se présentent, au lieu de formuler des demandes à leur Source, ce qui contribuerait à donner de l'importance à ce qui leur manque.

Ils communient avec la Source en exprimant leur gratitude pour tout ce qui est présent dans leur vie, car ils savent que cela leur donne le pouvoir de manifester ce dont ils ont besoin.

Les connectés se décrivent comme des gens doués pour l'appréciation et l'étonnement. On les entend rarement se plaindre.

Ils ne cherchent jamais la petite bête.

S'il pleut, ils s'en réjouissent, car ils savent qu'ils n'iraient pas là où ils ont envie d'aller s'ils se déplaçaient uniquement lorsqu'il fait beau. C'est ainsi qu'ils réagissent aux caprices de la nature, en les appréciant et en demeurant en harmonie avec eux. La neige, le vent, le soleil et les bruits de la nature sont pour eux un rappel qu'ils font partie du monde naturel. L'air quelles que soient sa température ou la vélocité du vent est vénérée comme souffle de vie.

Les connectés apprécient le monde et tout ce qui s'y trouve.

Ils ressentent pour tous les êtres le même attachement qui les lie à la nature, y compris pour ceux qui ont vécu avant eux et ceux qui viendront après eux. Ils ont conscience de l'unité du genre humain, et ne font aucune différence entre eux et les autres. Pour un connecté, il n'y a que le nous.

Si vous pouviez jeter un coup d'oeil dans leur monde intérieur, vous découvririez que la souffrance que l'on inflige aux autres les blesse terriblement. Ils ignorent ce qu'est un ennemi, car ils savent que nous émanons tous de la même Source divine. Ils apprécient les modes et les coutumes qui diffèrent des leurs, au lieu de les détester, de les critiquer ou de se sentir menacés par elles.

Le lien qui les unit aux autres est de nature spirituelle, mais ils ne se coupent jamais spirituellement des autres, quels que soient l'endroit où ils vivent, leur apparence physique ou leurs coutumes. Dans leur coeur, les connectés ressentent une affinité pour tout ce qui est vivant, de même que pour la Source de toute vie.

C'est en raison de ce lien que les connectés ont tant de facilité à se valoir la coopération et l'assistance des autres lorsque vient le temps de réaliser leurs propres intentions. Dans l'esprit du connecté, personne sur cette planète n'est coupé des autres sur le plan spirituel. Par conséquent, en vivant dans le champ de l'intention, ils ont accès à tout ce qui existe dans l'univers, étant donné qu'ils sont déjà en contact avec ce système d'énergie vitale et tout ce qui en découle.

Les connectés apprécient ce lien spirituel, et ne gaspillent jamais leur énergie à le déprécier ou à le critiquer. Ils ne se sentent jamais privés de l'aide que ce système générateur de vie peut leur offrir.

Il s'ensuit que les connectés ne sont pas surpris lorsqu'une synchronicité ou une coïncidence leur apporte les fruits de leurs intentions. Ils savent dans leur coeur que ces soi-disant miracles ont été introduits dans leur espace vital parce qu'ils étaient déjà en contact avec eux.

Parlez-en à un connecté et il vous répondra : Bien sûr, c'est la loi de l'attraction. Harmonisez vos vibrations avec celles de la Source de toute vie qui a voulu ici votre présence et celle des autres, et le pouvoir du champ de l'intention coopérera avec vous afin que vous obteniez ce que vous désirez. Ils savent que l'univers fonctionne ainsi.

Certains diront que les connectés ont tout simplement de la chance, mais les gens qui jouissent du pouvoir de l'intention savent de quoi il en retourne. Ils savent qu'ils peuvent négocier la réalisation de tout ce sur quoi ils portent leur attention, en autant que cela soit en accord avec les sept visages de l'intention.

-Dr. Wayne Dyer-

-Connectez-vous au champ de l'intention-



#### LES SEPT VISAGES DE L'INTENTION:

##### 1. Le visage de la créativité.

Le premier des sept visages d'intention est l'expression créatrice du pouvoir de l'intention qui nous a conçus, qui nous amènes ici et qui a créé un environnement compatible avec nos besoins. L'énergie créatrice fait partie de vous; elle tire aussi son origine de l'Esprit qui insuffle la vie qui vous a projeté.

##### 2. Le visage de la bonté.

Tout pouvoir qui ressent dans sa nature intrinsèque, le besoin de créer et de convertir son énergie en forme physique est forcément un pouvoir bienveillant.

Plusieurs études ont prouvé que la bonté avait des effets positifs sur le système immunitaire et augmentait la production de sérotonine dans le cerveau.

La bonté, que nous en soyons l'auteur, le bénéficiaire ou l'observateur, a des impacts positifs sur la santé et le psychisme de tous ceux qu'elle touche !

##### 3. Le visage de l'amour.

L'amour est le premier moteur de l'Esprit universel de l'intention.

Pierre Teilhard de Chardin écrivait : « Nous arrivons toujours à la même conclusion : l'amour est l'énergie la plus puissante de l'univers et pourtant la plus méconnue. »

##### 4. Le visage de la beauté.

La nature de l'intention consiste en une interaction éternelle entre l'amour et la beauté.

Afin de comprendre en quoi la beauté constitue l'un des visages de l'intention, rappelez-vous ceci : de belles pensées sont le fondement d'une belle âme.

J'adore la façon dont Mère Teresa avait décrit cette qualité lorsqu'on lui avait demandé : « Que faites-vous tous les jours dans les rues de Calcutta ? » Et elle avait répondu : « Tous les jours, je rencontre Jésus-Christ sous de pénibles déguisements. »

##### 5. Le visage de l'expansion.

La nature élémentaire de la vie est d'accroître son pouvoir d'expression et de chercher sans cesse à l'améliorer.

L'esprit est un pouvoir structurant qui fonctionne sur le principe de l'accroissement ce qui veut dire que la vie continue à prendre de l'expansion vers plus de vie.

Le pouvoir de l'intention se manifeste en tant qu'expression de la créativité, de la bonté, de

l'amour et de la beauté.

Faites confiance au visage de l'expansion et faites ce que vous faites parce que vous aimez ce que vous faites et faites ce que vous aimez.

#### 6. Le visage de l'abondance illimitée.

Le sixième visage de l'intention est l'expression d'une réalité sans frontière, qui est partout en même temps et d'une abondance sans fin. Ce merveilleux don de l'abondance est ce par quoi vous avez été créé.

Il n'y a pas de limite à notre potentiel en tant que peuples, entités collectives et individus. Il en est ainsi car nous émanons de l'abondance illimitée de l'intention.

Vous avez été créé à partir de cette même abondance illimitée.

Ouvrez-vous à l'expression du visage de l'abondance illimitée, et vous pouvez enfin co-créez votre vie comme vous l'entendez.

#### 7. Le visage de la réceptivité.

Rien, ni personne n'est rejeté par le visage réceptif de l'intention. Il accueille tout le monde et tous les êtres vivants, sans porter de jugement, sans jamais accorder le pouvoir de l'intention à certains pour pouvoir en priver certains autres.

Votre travail n'est pas de dire comment, mais de dire oui ! Oui, je le veux. Oui, je sais que le pouvoir de l'intention est universel. On ne le dénie à personne.

Le visage de la réceptivité me sourit, car tout ce dont j'ai besoin me vient de la Source.

Vous voyez les bonnes personnes apparaître comme par magie dans votre vie, votre corps se rétablit, et si tel est votre désir, vous découvrez que vous devenez un meilleur danseur, joueur de cartes ou athlète !